



Encabezará Haces construcción de reglamento taurino



El diputado morenista, **Pedro Haces**, coordinará la mesa de construcción del reglamento taurino para la **Ciudad de México**.

La reforma avalada hoy por el Congreso capitalino considera, en su artículo segundo transitorio, que el **Gobierno local tendrá que emitir un reglamento que puntualice los lineamientos para la realización del nuevo espectáculo taurino**.

Dicho documento deberá estar listo en los 210 días posteriores a la entrada en vigor del decreto, que ocurrirá un día después de su publicación.

La discusión de hoy terminó con el envío del dictamen avalado a la Consejería Jurídica y de Servicios Legales para su promulgación.

Asimismo, el Grupo Parlamentario de Morena informó que se instalará una mesa de trabajo para definir los lineamientos que contendrá el reglamento y que estará liderada por Pedro Haces Lago.



"Nuestro compañero, el diputado Pedro Haces, ha instalado ya una mesa de trabajo rumbo al reglamento, eso es muy importante también, el reglamento que será elaborado por el Gobierno de la Ciudad de México, donde también se tendrán que escuchar todas las voces", dijo Xóchitl Bravo.

Al término de la sesión, Haces salió a emitir un mensaje para los aficionados taurinos que protestaron a las afueras del Congreso en donde les prometió que el reglamento será construido de la mano con los taurinos.

"Nos van a recibir ahorita para instalar una mesa de diálogo rumbo a la transición, pero también para la creación de una mesa de diálogo, hay 210 días, y vamos a caminar ahorita con el sector laboral, empresarial, los toreros, los ganaderos, para que se logren acuerdos", afirmó el diputado.

Haces afirmó que uno de los factores que más le preocupa es la instalación de protecciones en los cuernos de los toros, pues se afirmó que no deberían manipularse a los animales.

"No es que se vaya a extinguir la tauromaquia, hay ciertos riesgos, por eso hay que trabajar en la mejora y en la creación del reglamento (...) no es una victoria de nada, ni de nadie", comentó.

<https://www.reforma.com/encabezara-haces-construccion-de-reglamento-aurino/ar2971952?v=2>